

¡AHORA SÍ TOCA!

CONCENTRACIÓN EN BADAJOZ

11 de Febrero

Una representación de CCOO y UGT se concentrarán a las puertas de la Delegación de Gobierno en Badajoz (manteniendo todas las medidas de seguridad frente a la COVID-19) para exigir que las soluciones que se den a la crisis sanitaria y económica se basen en la **defensa del empleo, el progreso, la justicia social y la distribución de la riqueza.**

Durante la pandemia, UGT y CCOO hemos demostrado con creces nuestro **compromiso** con la sociedad española y extremeña. Hemos impulsado toda una serie de acuerdos que han permitido la construcción de una inédita red de **protección** para el tejido productivo y las personas ante las dificultades consecuencia de la aparición y extensión del COVID-19.

Sin embargo, en estos momentos, nos encontramos con resistencias a llevar a cabo avances y promesas en ámbitos esenciales, sin los cuales, la salida de la crisis se efectuará, como en crisis anteriores, sobre la espalda de la clase trabajadora.

De esta forma, en los últimos meses nos hemos encontrado sorpresivamente ante situaciones inaceptables en cuestiones como la congelación del **Salario Mínimo Interprofesional**, la negativa a la **derogación de la reforma laboral** del 2012 y anuncios indigeribles sobre cambios en la **política de pensiones**. Por eso, ha llegado el momento de hacer oír la voz de la clase trabajadora para defender sus derechos e intereses.



Extremadura



#AHORASITOCA